

新しい年が明けて、あっという間に1ヶ月が過ぎようとしています。

改めまして、「あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します！」

去年の10月から12月にかけて新型コロナウイルスの感染者数が激減し、年末年始に人の移動があるものの正直このまま第6波の感染拡大を迎えることなく、今年早々には収束から終息に向かうのではないかと、何の根拠も無く希望的楽観的に自分自身期待していましたが・・・。

なんと正月明けから感染急拡大！今までに無いような勢いで今も感染者が増加しています。

広島県が1日で1,500人を超える日があるなど過去最高を更新する日が続き、呉市でも1日の感染者が100人を超すなど爆発的な感染増加となってしまいました。

まさかここまで急激に増えるとは全く思っていませんでした。今までよりも感染力が強いと言われる変異株・オミクロン株が南アフリカで見つかったというニュースからあっという間に日本にも入ってきて、もう身近に迫ってきている。油断できません。

このような状況下、1月3日に広島護国神社に今年も初詣に行ってきました。

去年は感染者が増えていた頃で躊躇しましたが、正月3が日の頃はまだ感染急拡大の前だったせいもあり、迷いなく行ってきました。今年は、去年全く出ていなかった露店が多数出店されていて、また参拝者もコロナ前ほど多くはなかったのですが、去年よりは明らかに多く少し活気が戻った感じで賑やかでした。今回も『家族の健康』と『コロナの終息』をしっかり祈願し、併せて広島カープの4年ぶりの優勝も祈ってきました！（佐々岡監督、頼むで！！）

もう一つ。16日に呉信用金庫ホールで開催された呉市文化振興財団主催の「2022くれニューイヤーコンサート」にも行ってきました。

ちょうど感染者数が増えていた時期なのでさすがに行くかどうか悩みましたが、中止とはならず、またクラシックコンサートでマスクして前を向いて静かに聞いただけなので大丈夫だろうと思い、女房とふたりで参加しました。広響オーケストラの迫力ある演奏とソプラノ歌手森麻紀さんの透き通るような歌声。感動しました！永ちゃんのロックコンサートもいいですが、静かにクラシック音楽を聴くのも気分が穏やかになり、大変よかったです。でも、一番良かったのは女房とふたりでコンサートを聴くことが出来た事でしょうか？・・・。(笑)

またこのような機会があれば参加したいと思いましたが、いまだ感染拡大が止まらない状況なので自粛して油断せず、今まで通りマスク着用・手洗い・うがいの励行で、いつまで続くかもわからないこのコロナ禍を乗り切りたいと思います。

1月25日 郷 田



1級建築士事務所

**太進建設株式会社**

呉市宮原11丁目8-24

TEL0823-25-0125